



Einsetzungsfeier von Marianne Pohl-Henzen als bischöfliche Delegierte für die Bistumsregion Deutschfreiburg

*Und wenn ich prophetisch reden könnte
und alle Geheimnisse wüsste und alle Erkenntnis hätte;
wenn ich alle Glaubenskraft besäße
und Berge damit versetzen könnte,
hätte aber die Liebe nicht, wäre ich nichts.*

(1 Kor 13,2 - aus der Tagesliturgie)

EINLADUNG

Gerne möchte ich Sie und euch zu einem Gottesdienst mit unserem Bischof Charles Morerod anlässlich meiner Ernennung einladen. Ihre und eure Teilnahme am Gottesdienst, sowie am anschliessenden Apéro, würde mich sehr freuen!

Marianne Pohl-Henzen

Wann?

Mittwoch, 16. September 2020, 18 Uhr

Wo?

katholische Kirche St. Antoni

Anmeldung:

Bis zum 11. September 2020 unter
bischofsvikariat@kath-fr.ch

Wenn die Distanzen nicht eingehalten werden können, stehen Masken zur Verfügung.